

Peloteros cubanos contratados parten a Venezuela y Dominicana



Photo: ACN

La Habana, 5 oct (JIT) .- **Tres peloteros cubanos viajaron el lunes al exterior para cumplir sus contratos en las ligas profesionales de béisbol de Venezuela y República Dominicana, confirmó la Federación Cubana de Beisbol (FCB).**

Yovani Aragón, vicepresidente de la FCB, informó al diario Jit que el lanzador espirituano Yoen Socarrás viajó a dominicana para trabajar con Leones del Escogido.

Además indicó que el tirador camagüeyano Frank Madan y el jardinero granmense Raico Santos se unen a los Tigres de Aragua en la liga venezolana.

Ambos eventos comienzan sus calendarios este octubre hasta finales de enero, a las puertas de la Serie del Caribe 2022.

Estos acuerdos forman parte de la implementación de la estrategia de contratación de atletas cubanos en el exterior, que como se ha reiterado tiene puertas cerradas en los circuitos profesionales de Estados Unidos a causa de la política de bloqueo que mantiene ese gobierno hacia la Isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/272595-peloteros-cubanos-contratados-parten-a-venezuela-y-dominicana>



Radio Habana Cuba